

Große Kleinkunst Vol. II

Kabarett, Comedy und mehr



Ein Bildband von
Hans-Jürgen Tücherer



Luis aus Südtirol

Liebesgrüße aus den Bergen

Nun mal unter uns Bildungsbürgern! Wer hätte Südtirol denn malerischer in Worte fassen können als ein gewisser Johann Wolfgang von Goethe? „Alles, was auf den höheren Gebirgen zu vegetieren versucht, hat hier schon mehr Kraft und Leben, die Sonne scheint heiß, und man glaubt wieder einmal an einen Gott.“ So schrieb er es am 11. September 1786 auf seiner Italienreise nieder, bei einem Zwischenstopp im heutigen Trento.

Ich gebe zu, mit dem deutschen Dichturfürsten habe ich normalerweise eher wenig bis gar nichts gemein. Dafür kann ich aber seine Begeisterung für diesen wunderschönen Landstrich in den italienischen Alpen und vor allem für seine gastfreundlichen Bewohner voll und ganz teilen!

Womit wir beim sicherlich speziellsten „Botschafter“ dieser 365-Tage-im-Jahr-Urlaubsregion angekommen sind. Dem Luis aus Südtirol! Den ich bis vor kurzem nicht so wirklich im Fokus hatte. Was vermutlich daran lag, dass ich ungebildeter Piefke über all die Jahre zwar immer wieder Plakate gesehen hatte, die seine Auftritte in durchaus stattlichen Hallen in Felix Austria ankündigten, diese aber in meinem ausbleichenden Gehirn verächtlich in die Schublade „Volksmusik“ abgelegt hatte.

Weit gefehlt, denn vor nicht allzu langer Zeit begab es sich, Schlaflosigkeit kann auch gute Seiten haben, dass ich eines Nachts beim Zappen auf Programmplatz 40 im österreichischen Kulturfernsehen, nein, das ist kein Widerspruch in sich, hängenblieb. Auf ORF III gibt es da eine schöne Sendereihe namens „Kabarett im Turm“, in der

sich vor allem landeseigene Künstler über den Dächern der Hauptstadt Wien präsentieren können, und da war er: Luis aus Südtirol! Was ich in diesem Moment noch nicht wusste, und vielleicht hätte ich direkt weitergeklickt und es nie per Videotext erfahren, wenn dieser Auftritt nicht schon optisch aus dem Rahmen gefallen wäre!

Schon nach einer Minute dachte ich mir: Wow, das ist echt verdammt lustig! Nach zehn Minuten war dann leider schon Schluss, aber wozu gibt es denn die ORF TVTHEK? Gut eine Stunde später wusste ich es sicher: Asche auf mein kahler werdendes Haupt! Diese Bildungslücke musste ich schließen, diesen Spaßmacher musste ich live sehen! Und dieser Mann musste unbedingt ins neue Buch!

Das Internet kann ja durchaus nützlich sein und so vertiefte ich meine Begeisterung für diesen originellen Comedian noch in der gleichen Nacht auf YouTube. Darüber hinaus fand ich auch noch ein paar interessante Informationen, die mir die Schuppen von den Augen wischten: Luis aus Südtirol ist nämlich einer der erfolgreichsten Comedians in Österreich! Was mir bislang komplett verborgen geblieben war, obwohl man kaum zwei Hände benötigt, um die österreichischen Komiker aus der Alpenrepublik aufzuzählen, die bei jedem Auftritt mehrere hundert Besucher in die Hallen landauf, landab locken. Asche auf mein Haupt!

Ein Klick auf seine Website offenbarte mir, dass er nur kurze Zeit später, Ende Mai 2023, in der Ostschweiz gastieren würde. Im Zeltainer im malerischen Unterwasser, 906 Meter über dem Meeresspiegel!

Die Story geht weiter im Buch!

Exklusiv online erhältlich unter

www.grossekleinkunst.com

Wir liefern versandkostenfrei!